



KINDERZELT

SEITE 1 / PAGE 1

KINDERZELT BESTANDTEILE:

1x Zeltstoff	1x Spielmatte	1x Wimpelkette
4x GummifüÙe	1x Befestigungsschnur	4x Verbindungsstücke
4x Holzstangen mit Bohrung	4x Holzstangen ohne Bohrung	

KINDERZELT AUFBAU:

1. Verbinden Sie mit Hilfe des Verbindungsstückes jeweils eine Holzstange mit Bohrung mit einer Holzstange ohne Bohrung (4x)
2. Befestigen Sie die vier GummifüÙe an der Unterseite der Holzstangen ohne Bohrung
3. Stecken Sie die verbundenen Hölzer in die dafür vorgesehenen Laschen des Zeltstoffes
4. Fixieren Sie die Holzstangen an der Oberseite des Kinderzeltes mit Hilfe der Befestigungsschnur, um die vier Holzstangen zusammenzuhalten
5. Befestigen Sie die Wimpelkette, um das Kinderzelt zu dekorieren
6. Legen Sie die Spielmatte in das Kinderzelt, um den Aufbau abzuschließen

Weitere Informationen zum Aufbau des Kinderzeltes finden Sie auf www.kindsgut.de.

TEEPEE

TEEPEE COMPONENTS:

1x Teepee cloth	1x Play mat	1x Pennant
4x Rubber feet	1x Retaining lace	4x Connecting pipes
4x Wooden poles with holes	4x Wooden poles without holes	

TEEPEE BUILDING:

1. Use the connecting pipe to unite the wooden pole with hole with the wooden pole without hole (4x)
2. Mount the four rubber feet at the bottom of the wooden poles without holes
3. Insert the connected wooden poles into the provided sleeves of the teepee cloth
4. Fix the wooden poles at the top of the teepee with the provided retaining lace to hold together the four poles
5. Attach the pennant to decorate the teepee
6. Put the play mat inside of the teepee to finish the set-up

You find further information at www.kindsgut.de to assemble the teepee.